

平成30年7月2日

学校だより

けやき坂



川西市立けやき坂小学校
校長 高月 和人

<修学旅行へ行ってきました>

子どもたちの歓声が聞こえるプール横の花壇には、紫陽花の花が紫・青・ピンクと大輪の花を咲かせています。7月に入り、梅雨明けが待ち遠しい季節となりました。7月7日は「七夕」です。みなさんは、短冊にどんなお願いを書くのでしょうか？晴れるといいですね。

さて、先月6月、6年生が5日（火）・6日（水）に一泊二日で広島方面へ修学旅行に行ってきました。残念ながら二日もとも雨にあいでしたが、「平和の大切さや原爆について知り、現地の人の思いを知ろう」「自分たちで考えて行動しよう」「絆を深めて、心に残る大切な思い出をつくろう」の目標を持って、元気いっぱいの二日間でした。

その行程は、一日目、平和公園で学年平和集会、行動班でフィールドワーク（碑めぐり）・平和祈念資料館の見学、そして、語り部さんのお話でした。宮島で宿泊し、二日目は厳島神社・宮島水族館の見学、お土産の時間です。私も同行させてもらいましたが、平和公園での様子が一番印象に残りました。



平和公園の原爆の子の像の前で、本校代表として平和集会を行い、全学年の願いのこもった折り鶴を捧げ、「ヒロシマのある国で」を合唱し、平和を守る誓いをしました。周りにたくさんの一般の観光客の方がいらっしゃいましたが、子どもたちの真剣な態度、心のこもった歌声などに感動され、どこか、一緒に参加されているように感じられました。また、平和学習会では、語り部さんの話に真剣に耳を傾け、自分たちの感じたことをしっかりとメモをしている姿に感心しました。子どもたちは

平和に対する思いを新たにしてくれたかと思います。

一泊二日の修学旅行でしたが、子どもたちはたくさんの事を体験し、学び、そして、良き思い出ができたようです。そして最後に、「修学旅行は終わりましたが、成功したかどうかは、これからの君たちの生活で決まります」と話し、修学旅行で学んだことをこれからの学校生活に生かし、今以上に1年生～5年生のお手本となってくれることを期待しています。



そして、今月3日（火）～7日（土）に5年生は、四泊五日で丹波少年自然の家へ自然学校に行ってきます。雄大な自然の中で、人との触れ合い、地域社会との触れ合い、自然との触れ合いを通してどんなこと学んできてくれるか、とても楽しみです。

このように、修学旅行や自然学校などの校外学習・体験学習では、普段学校では体験することが出来ない学習を通して、自己有用感や達成感、責任感、そして、仲間意識などが得られ、子どもたちは、一回りも二回りもたくましくなっています。

<大阪北部地震>

先月の18日（月）午前8時前に震度6弱を観測する地震が起きました。このけやき坂も大きく揺れ、あの阪神大震災を思い起こす程でした。本校では、登校時でもあり、子どもたちをそのまま運動場へ避難させ、出欠・安否確認を行い、校内の安全点

検を行いました。その後、余震、子どもたちの動揺など考慮し、臨時休校として保護者に迎えに来てもらいました。保護者の皆様、そして、地域の方々には、地震対応にご協力いただき、誠にありがとうございました。本校校区では大きな被害はなかったのですが、この地震で5人の方がなくなり、400人ほどの方がけがをされました。その中には、登校中の小4の女儿、見守りに行く途中の安全協力員さんが犠牲にあり、心が痛む思いです。いつ何時、また、これ以上の地震が来るかもわかりません。そんなときどうするのか？備えておくことがとても大切です。本校もこれを機に、防災について再確認したいと思います。ご家庭でも子どもを交えて、話し合ってください。

※通学路等、校区内で危険なところがありましたら、ご連絡ください。



《7月行事予定》 生活目標「整理整頓をしよう」

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日		16	月	海の日
2	月	全校朝会 5年給食後下校	17	火	
3	火	自然学校(5年生)①	18	水	給食最終日
4	水	自然学校(5年生)②	19	木	大掃除
5	木	自然学校(5年生)③ 緊急地震速報放送訓練 10:00	20	金	終業式
6	金	自然学校(5年生)④	21	土	
7	土	自然学校(5年生)⑤ 七夕	22	日	
8	日		23	月	水泳教室(午前) プール開放(午後)
9	月	5年生代休	24	火	水泳教室(午前) プール開放(午後)
10	火	おはなし広場	25	水	プール開放(午後)
11	水	クラブ活動	26	木	プール開放(午後)
12	木		27	金	プール開放(午後)
13	金		28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	プール開放(午後)
			31	火	プール開放(午後)

<8月の行事予定>

学校プール開放は、8月9日までの月曜日～金曜日に実施(土・日は無し)

8月4日(土)納涼祭 8月29日(水)2学期始業式



～ご注意～

7月に入り、ますます気温も高くなってきます。熱中症には十分気を付けてください。熱中症対策として①睡眠をしっかりとる。②食事(朝食)をしっかりとる。③こまめに水分補給(お茶をたくさん持たせてください)をよろしくお願いします。

また、水の事故が多くなる時期でもあります。特に最近の雨は、局地的に多く降ります。雨上がりの川や溝はとても危険です。そこで降っていなくても上流で降っていて急に水かさが増えることもあります。絶対に近づかないようにしましょう。

～お知らせ～

児童増に伴い、給食調理室の拡張工事を7/19～8/25の間行います。夏休み中ではありますが、工事車両に気を付ける、工事現場に近づかない等ご注意ください。ご迷惑をかけますがよろしくお願いします。